	Источник: 
В лобовой белот играют вдвоем. Колода карт состоит из 32 листов, от 7 до туза.

Цель игры: набрать больше 1001 очка раньше, чем это сделает соперник.

В игре выделяются следующие этапы:

   1. Раздача карт, назначение козыря, досдача карт

   2. Объявление комбинаций

   3. Розыгрыш или распасы

   4. Подсчет результатов 

Раздача карт

Раздается по три карты, всего шесть. Еще одна карта вскрывается.

Торговля - назначение козыря

Определение козыря проходит в два круга. На первом круге первое слово принадлежит игроку, который проиграл предыдущую игру, или (в первой игре) определяется жребием. Первым кандидатом на козырную масть является масть вскрытой карты. Если игрок хочет играть с козырем в данной масти – он говорит: «играю», если не хочет – «пас». Если игрок спасовал, слово переходит ко второму игроку. Если второго игрока устраивает открытый козырь он, аналогично, может сказать «играю», если не устраивает - «пас». Таким образом, если в первом круге торговли любой игрок сказал «играю», то козырем является масть вскрытой карты и происходит переход к следующему этапу игры.
Если оба игрока на первом круге сказали «пас», то на втором круге можно назначить козырем любую другую масть (кроме масты вскрытой карты), заказать игру ВК (все масти козырные) или БК (без козырей). Можно сказать «пас» и тогда право назначения козыря переходит ко второму игроку. Второй игрок или назначает козыря, или заказывает ВК, или заказывает БК, или говорит «пас». Если игроки спасовали, то играются распасы с козырем на масти вскрытой карты.
После назначения козыря сдается еще по три карты – всего на руках оказывается по 9 карт. Нижняя карта вскрывается и кладется поверх колоды. Игрок, назначавший козыря, становится «разыгрывающим». Второй игрок называется "вистующим". Колода далее в текущей игре не используется. Игроки видят две вскрытые карты.
В белоте, как и в деберце, игрок, имеющий на руках козырную семерку, имеет право перед первым ходом заменить её на вскрытого козыря (если игра идет по вскрытому козырю).


	Перевод:

The classic belot game (1x1) is a game for 2 players. A pack of cards consists of 32 sheets, from Seven to Ace. 

The purpose of the game is to take more than 1001 points before an opponent does. 

There are main steps of the game: 

    1. The cards deal, the choice of a trump card, the second deal  
    2. The declaration 
    3. The play or playing the no-trump pass-out round 
    4. The counting of results 

The cards deal 
Three cards are dealt to each player. Six cards in all. One more card is faced up. 

Bidding is the choice of the trump card. 
The trump card is chosen into two rounds. At the first round the starting has the player loose the previous game, or (in the first play) it is determined by a lot. The first candidate to the trump suit is the suit of the dealt face up card. If the player assesses the trump of this suit, he says: "take", if doesn’t,  he says "pass". If the player passes, the second player has the right to take the trump or pass. If the second player takes the new trumps suit, he may say "take", if doesn’t , he may say "pass". Thus, if in the first round any player says "take", the dealt face up card suit becomes the trump and play goes to the next stage.

If both players say “pass” at the first round, the first player can choose any other suit as the trump (except the dealt face up card suit), or choose the play AT (all cards are trumps ) or WT (the play without trumps). Or the first player can say "pass", in that case the second player takes the trump’s right. The second player can take the trump, choose AT-play or WT-play, or  say "pass." If both players pass, the no-trump pass-out round with the trump of the dealt face up card’s suit is played. 
After the choice of the trump another three cards are dealt. Every player has  9 cards in his hand. A bottom card is faced up and placed above the pack. The player, chosen the trump, becomes "dealer". Other player is called "whister." In the further play the pack isn’t used. Players see two faced up cards.  


In the belot, as in the klabor game, the player with trump Seven in his hand has the right to change it on the dealt faced up trump card before the first move (if the play is on the dealt faced up trump). 


